

みすずかる

須坂小学校学校だより

Tel: 026-245-0071

NO.1

今和2.4.10発行

桜の花がピンク色に染まり、暖かい春の訪れに胸躍らせる頃となりました。32名の新一年生を迎え、全校児童213名で、令和2年度の須坂小学校がスタートしました。

新型コロナウイルス感染拡大防止のため、令和2年3月は臨時休業を余儀なくされました。新学期が始まっての1週間は、子どもたちの明るい声があふれ、本来の学校に戻り、ホッとしたのもつかの間、コロナウイルスの情勢により、4月13日(月)の午後より、4月26日(日)まで、新たに臨時休業となります。児童、保護者の皆様、地域の皆様が健康に過ごせることを心より願うばかりです。

新型コロナウイルスに係る臨時休業を受けて

新型コロナウイルスの感染が収束しない状況を鑑みて、須坂小学校では、以下のような対応をとらせていただきます。ご理解ご協力の程よろしくお願いします。

- 1 日常生活におけるご配慮
 - ○ご家庭にお願いすること
 - ・新学期初日より、登校前の健康観察、体温を測定し、健康チェックカードにご記入いただきました。引き続き、登校日、休業明けもお願いします。
 - ・不要不急の外出をできる限り避けてください。
 - ・やむを得ず、人の多い場所等へ行かれるときは、マスクの着用にご協力ください。 (ガーゼマスク、自作マスク可)
- 2 学校での集会活動や学校行事について
 - ○全校が体育館等で密集して行う行事は当面行いません。
 - ・朝の音楽集会、体育集会等については、感染拡大につながる恐れがあるので、行いません。代わりに短時間の授業・ドリル学習などを各学級で取り組みます。
 - ・9日に予定していた4月の避難訓練についても中止となりました。今後4月中に避難経路を確認し、確実に避難できるように各学級で学習します。
 - ・4月予定していた交通安全教室、1年生を迎える会等の行事を中止します。
 - ・PTA 活動におきましては、当面1学期中は自粛する方針が、PTA 役員会で協議されました。(詳細はPTAより発行される通知をご覧ください。)
 - ・1 学期の全校に係る行事や、校外で活動する社会見学等の行事については、今後の 状況次第で延期・中止となる可能性があります。その際は、学校より、通知、PTA メール等でお知らせします。あらかじめご了承ください。
- 3 休業中の対応
 - ○学校開放について
 - ・休業期間中の学校校庭の開放はしません。
 - ・児童センターは開所しております。
 - ・学校からの情報は、主に連絡メールで発信します。8日(水)10日(金)の 17:00にテストメールを送信いたしました。ご確認いただき、未送信等の場合 は学校へご連絡ください。
 - ・万が一、児童、ご家族が感染等の事態となった時は、学校へお知らせください。いただいた個人情報については、個人情報保護条例に基づき対処いたします。
- 4 休業明けの学校対応
 - ○学校での過ごし方
 - ・担任は、毎朝、ご家庭で記入した健康チェックカードを確認いたします。
 - ・健康観察を丁寧に行い、少しでも体調がすぐれない時は、家庭にご連絡し、早退していただきます。
 - ・授業や給食などは前向きで行い、飛沫感染のリスクが少なくなるように配慮します。
 - ・教室の換気は定期的に行います。室内が温かい時は、常時開放します。
 - ・手指の手洗い、消毒を定期的に行います。
 - ・学校内の消毒を、清掃時に職員が行います。
 - ・身体接触が多くある活動は、行わないようにします。
- 5 その他
 - ○須坂市教育委員会の指示により、外部の検査機関に依頼する健康診断の実施は見合わせとなりました。健康面で心配なことがある場合は、学校へ相談または直接医療機関へ受診をお願いします。

今年度の家庭訪問について

- ◎5月7日(木)から5日間の日程で年間行事計画に入っていた家庭訪問について次のように変更させていただきます。
 - (1) 訪問日時・方法
 - ○予定していた5月実施を変更し、4月14日~24日の臨時休業期間に行います。
 - \bigcirc 1 松、 3 松の担任が、各家庭の場所を確認するために伺います。但し、訪問したり、話をしたりはしません。
 - ○保護者・児童の皆さんがご自宅に待機する必要はありません。
 - ○懇談を希望される方は、担任に連絡をしてください。日時を調整し、休業期間中学校に来 校いただき、懇談をします。
- (2) 休業明けは、臨時休業による授業時間の欠落を補うため、通常の6時間授業(低学年については5時間授業の日があります)を、行っていきますのでご理解ご協力をお願いします。 ◎ご不明な点がありましたら、学校へご連絡ください。

入学式 4月6日

4月6日、真新しい大きなランドセルを背負った1年生が32名入学しました。

入学式では緊張した面持ちでいましたが、「おめでとうございます」の言葉をいただくと、姿勢良くお辞儀をしてこたえる姿に、小学生になった嬉しさやがんばりが感じられました。

コロナウイルス感染拡大予防により、6年生児童、学校職員、 入学生保護者の皆様、PTA 会長様のみの参加となりましたが、 1年生の姿に、元気をたくさんいただけた式となりました。 毎日元気に登校する1年生のこれからが楽しみです。



⇔職員組織・新任職員紹介⇔

学級担任等	松組	竹 組	学級担任等	
1 年			校長	
2 年			教頭	
3 年			音楽家庭科専科	
4 年			養護教諭	
5 年			少人数学習	
6 年			学習習慣形成	
菊組			支援員	
桜組			支援員	
桃組			支援員	
英語専科			事務主事	
図書館司書			管理技術員	

新任職員の紹介